



TE DAMOS LAS GRACIAS POR EL INTERÉS MOSTRADO EN LOS VIAJES QUE ORGANIZAMOS PARA AYUDAR A LA POBLACIÓN LOCAL DEL PAÍS.

AFRICSOUL ES EL PUENTE DE UNIÓN ENTRE LA AUTÉNTICA ÁFRICA Y EL VIAJERO. NO ES UNA AGENCIA DE VIAJES CONVENCIONAL. PLANIFICAMOS ITINERARIOS DE VIAJES MOCHILEROS Y DE AVENTURA JUNTO A UNA PEQUEÑA COLABORACIÓN DE ÁMBITO SOCIAL, MEDIDAMBIENTAL O ANIMAL.

ESTA VEZ, SIENDO DE ÁMBITO MEDIDAMBIENTAL Y ANIMAL, REALIZAMOS UN PROYECTO DE CONSERVACIÓN EN PRAIA DO TOFO.

# ¿Te atreves a descubrir nuestra propuesta mochilera y oceánica de 12 días por Mozambique?

Cómo amantes del mar que somos, no podía faltar una aventura destinada a la fauna marina. Te proponemos un viaje de buceo y mochilero en grupo totalmente alternativo en el paraíso natural de Mozambique.

No en vano, hablamos de un país que tiene nada más y nada menos que 2.470 kilómetros de costa que dan al Océano Indico y eso, como ya os imaginaréis, son palabras mayores. Si eres un amante de la naturaleza y la fauna marina, seguro que este viaje de expedición a Mozambique es único e irrepetible. Imagínate disfrutar de nadar cerca de ballenas jorobadas...

## **Itinerario**

## Mozambique Whale Edition

Vilanculos, Archipiélago Bazaruto, Praia do Tofo

DÍA 1 Recogida en Vilanculos y traslado al hotel. Chequeo de material

DÍA 2 Excursión día completo con 2 buceos en Bazaruto Island, la joya de Mozambique

DÍA 3 Excursión día completo de snorkel a Ilha Carolina

DÍA 4 Clean beach con asociación PARCO

DÍA 5 Talleres conservación oceánica en escuelas locales

**DÍA 6** Transfer a Tofo Beach (5h). Chequeo de material

**DÍA 7** Whale Tour (4 horas de mar) en busca de ballenas y snorkel con megafauna

DÍA 8 Día de buceo, 2 inmersiones en la zona de Tofo y avistamiento de ballenas

DÍA 9 Whale Tour (4 horas de mar) en busca de ballenas y snorkel con megafauna

DÍA 10 Día de buceo, 2 inmersiones en la zona de Tofo y avistamiento de ballenas

**DÍA 11** Whale Tour (4 horas de mar) en busca de ballenas y snorkel con megafauna

**DÍA 12.** Día de regreso. Transfer al aeropuerto de Inhambane o Vilanculos





## Itinerario previsto

## Día 1. Llegada a Vilanculos, transfer al hotel.

Llegaremos al aeropuerto de Vilanculos, donde nuestro conductor nos dará la bienvenida. Posteriormente, pondremos rumbo al hostel de nuestros próximos días. Chequeo del material en el centro de buceo para la salida del próximo día. Aprovecharemos la tarde para conocer la zona y la playa.

## Vilanculos, la puerta de Mozambique

Pasaremos 5 días de nuestro itinerario en este pueblo pesquero dónde será ideal para adentrarnos en su cultura y conocer sus gentes.

Aquí la población local, en su mayoría pertenecientes a la tribu Tsonga y con un estilo de vida muy diferente a nuestro acomodado día a día, se mueve al ritmo de las mareas. Pescadores, niños, vendedores y músicos desfilan por este escenario idílico. No hay centro urbano, ni tampoco tiendas, pero podrás pasear por las calles del mercado central y empaparte de la gran variedad de especias y de las bonitas y coloridas telas africanas.





## Día 2-3. Descubriendo la joya de Mozambique

Durante nuestro segundo día, lo dedicaremos a visitar la Isla de Bazaruto de la mejor manera, buceando. Excursión de día completo con 2 inmersiones en la barrera de coral de Two mile Reef y comida en la isla de Bazaruto.

El Archipiélago de Bazaruto es un conjunto de seis paradisíacas islas. La isla de Bazaruto, que da nombre a todo el archipiélago, también las islas de Benguerra, Magaruque, Banque, Santa Carolina y Shell forman parte del mismo.

Las Islas Bazaruto constituyen un Parque Nacional y suponen una verdadera joya paisajística formada por costas y playas dunares, bancos de arena, arrecifes coralinos y bosques de manglar.

En total, más de 143.000 hectáreas donde viven numerosas especies animales, incluidos más de 2000 peces y también el poco común y amenazado dugong, un mamífero marítimo que recuerda mucho al manatí.





#### Dia 3. Isla Carolhina

En nuestro tercer día, conoceremos Ilha Carolina que ya os adelantamos que os va a enamorar. Santa Carolina, o Isla Paraíso, como la conocen cariñosamente tanto los lugareños como los turistas, es una isla aislada con un complejo turístico abandonado situado entre la isla de Bazaruto y la ciudad de Vilankulo en la parte continental de Mozambique.

Este edificio, que aún sigue en pie, lleva abandonado desde 1973. Como ocurre con gran parte de la arquitectura de Mozambique, tiene una marcada influencia del art déco. Paradise Island se hizo famosa en los años sesenta, cuando personajes como Bob Dylan y Elton John visitaron la isla.

Nuestra excursión de snorkel es de día completo, incluyendo la comida, para hacer snorkel en uno de los mejores corales con tortugas, delfines y muchos peces de colores.

#### LA MAGIA DE TWO MILE REEF

Vilanculos es el hogar del *Two Mile Reef*, un largo tramo de prístinos arrecifes de coral que protegen un estrecho canal entre el sur de la isla de Bazaruto y las largas playas del North Point de la isla de Benguerra. El arrecife presenta una gran heterogeneidad de corales duros y blandos, albergando una increíble diversidad de peces de arrecife. Diferentes especies de tortugas, tiburones, meros y rayas se ven con regularidad entre los diversos puntos de inmersión a lo largo de la barrera de coral. Un destino de ensueño en el Índico apenas conocido.







## Día 4-5. Colaboración con ParCo.

Estos dos días que nos quedan en Vilanculos los dedicaremos a colaborar con una organización sin ánimo de lucro que está luchando para conservar los océanos y las playas y concienciar a la población de la importancia de ello.

Vamos a conocer su trabajo y acompañarlos en varias actividades cómo Clean Beach, talleres en escuelas, gestión de residuos y reciclaje, talleres de juguetes reciclados etc.

Siempre dejamos nuestra semilla allá dónde vamos, colaborando con proyectos que están luchando para conservar lo que tanto amamos, la naturaleza y los animales.





#### Día 6. Transfer a Tofo Beach.

Ponemos rumbo a la cuna de las ballenas, Tofo Beach, un precioso pueblo lleno de vida, de calles de arena blanda y dorada y que da a una bahía en forma de medialuna que con solo verla a uno se le seca la garganta. Es de esos lugares que uno puede estar buscando años y años sin encontrar jamás. Además, sus aguas, contienen una de las poblaciones de Tiburón Ballena más importantes a nivel mundial y que residen todo el año, con lo que da igual la época que vayas que tienes muchos, pero muchos números de poderlos encontrar. Tarde libre para descansar y coger fuerzas para la aventura de los siguientes días.

## Día 7-11. Tofo Beach. Empieza la aventura

Cada año, de junio a noviembre, miles de ballenas jorobadas se embarcan en su migración para aparearse y parir en la zona de Tofo. Las ballenas jorobadas son de las especies más acrobáticas que existen, algunas desafían a la gravedad al romper la superficie y lanzando al aire esos cuerpos de más de 30 toneladas con una facilidad asombrosa. Realizaréis salidas al mar de 4-5h diarias para avistar las ballenas jorobadas e intentar nadar con ellas. Tofo alberga una de las zonas de alimentación de tiburones ballena y mantarrayas más importantes del mundo. También se buscará dicha fauna marina, así como delfines y tortugas.

Planificamos 4 inmersiones de buceo incluidas en nuestra estancia en Tofo Beach con opción a más.

Día 12. Transfer al aeropuerto de Vilanculos y vuelta a España.

## EXPERIENCIA BALLENAS EN MOZAMBIOUE

Cada invierno, de junio a noviembre, miles de ballenas yubartas (también conocidas como ballenas jorobadas) se embarcan en su migración anual desde la Antártida hasta la costa del sudeste africano para aparearse y parir, siendo esta una de las migraciones más largas del mundo. La migración al clima más cálido garantiza la seguridad de las crías de sus depredadores naturales, las orcas, y aumenta, así, su posibilidad de supervivencia.

Desde mediados de julio hasta mediados de septiembre es, sin duda, nuestra temporada favorita, ya que nuestras aguas se llenan de ballenas, y los avistamientos están garantizados.



Las ballenas jorobadas son de las especies más acrobáticas que existen, y frecuentemente nos regalan espectáculos en primera línea, algunas de ellas desafiando la gravedad al romper la superficie y lanzando al aire esos cuerpos de más de 30 toneladas con una facilidad asombrosa. El tiempo parecerá pausarse mientras se observa

por primera vez una jorobada exponiendo todo su cuerpo fuera del agua.

A lo largo de esta última década hemos visto un cambio en el comportamiento de estas majestuosas criaturas, y aunque siguen manteniendo la distancia de precaución y de seguridad de nuestras embarcaciones, cada vez los encuentros son más frecuentes y parecen mucho más curiosas, acercándose de vez en cuando a nosotros para inspeccionar. A menudo las vemos nadar tranquilamente junto a nosotros, arqueándose sobre las olas y expulsando el aire por sus orificios nasales.

Animamos a todo el mundo, a todo amante de la naturaleza, a todo buzo y no buzo, a formar parte de esta experiencia que nos deja a todos sin palabras.

## EXPEDICION DIARIA CON BALLENAS

En este programa, las salidas diarias son excursiones de snorkel, así que la Experiencia de nadar con ballenas es apta para todos. El entrar al agua para nadar con las ballenas no es obligatorio, así que aquellos menos atrevidos pueden también disfrutar del espectáculo desde la seguridad de la zodiac. Entrar con equipo autónomo de buceo con las ballenas es casi imposible ya que se mueven bastante rápido, y seguir el ritmo es muy complicado.

Aun así, en nuestras salidas de buceo, las solemos ver bastante a menudo mientras estamos a profundidad. Para aquellos dispuestos a entrar a nadar con ellas, deberán de tener un mínimo de experiencia nadando con esnórquel, y tener un mínimo de nivel físico ya que, a veces, hay mucha natación involucrada en estas excursiones.

Por lo general, nos metemos en el agua con ballenas casi todos los días, pero la idea es conseguir encuentros, ante todo, **seguros**, **e inolvidables**. Nuestro objetivo es obtener un par de experiencias de calidad en cada uno de los viajes, entendiendo como calidad, encuentros de más de 10 minutos y cerca de las ballenas.

Cada viaje está compuesto por un **máximo de 8 personas**, y sólo 4, junto al guía, se meterán al agua de cada vez. Con ello queremos invadir lo menos posible el espacio de las ballenas y optimizar el encuentro con ellas.

## 6 innersiones de Buceo

Las 6 inmersiones de buceo las realizaremos en Bazaruto y Tofo, uno de los mejores puntos de buceo de África. Fue llegar a estas playas, explorar lo que había debajo de la superficie del mar, y nos enamoramos al momento.

En pocos lugares hemos visto tanta cantidad, tal diversidad y el tamaño de las especies marinas. Más de una década después, Praia do Tofo, sigue siendo ese destino virgen como pocos. Podréis bucear con tiburones ballenas, tiburones de arrecife y oceánicos, rayas de varias especies y tamaños, infinidad de especies de peces tropicales y subtropicales, y durante los meses de invierno, cómo es este viaje, si hay suerte las ballenas yubartas (o jorobadas).

El tiempo lo es todo, por lo que nuestros días de buceo comienzan temprano para optimizar los avistamientos. Después del desayuno en el alojamiento, nos reunimos en el centro de buceo donde revisamos y preparamos los equipos, asistimos al briefing y después de una breve caminata de 2 minutos hasta la playa donde nos espera la zodiac ya con todo el material estibado, empieza nuestra aventura.

Todas las inmersiones en Bazaruto y Tofo implican entradas desde la costa con las zodiacs, con lo que la emoción está garantizada desde buena mañana. Después de la adrenalina de la salida, los puntos de inmersión se encuentran a 5 minutos de distancia, los más cercanos, y a 35 minutos aquellos más lejanos. La entrada al agua de las inmersiones es en negativo, es decir, los buceadores entran al agua con los chalecos vacíos y comienzan a descender en grupo inmediatamente.

Realizamos dos inmersiones diarias seguidas con un intervalo en superficie de 1h30´, pero cuando las condiciones no lo permiten, volvemos a tierra entre inmersiones.





Africsoul School es un proyecto iniciado con mucho amor e ilusión, que acerca las necesidades básicas como la alimentación, la educación y la sanidad a los niños con menos recursos. Tras analizar la situación de los niños de las aldeas cercanas, la mayoría de ellos viven en situaciones de pobreza extrema y con falta de algún miembro familiar, y muchos de ellos nunca habían ido a la escuela por no poder afrontar el precio de las tasas escolares.

Decidimos empezar un proyecto (ONG) propio y sin intermediarios, dando fruto a nuestra escuela Africsoul School. Actualmente, un hogar para casi 112 niños y niñas de entre 3 y 12 años, donde además de tener acceso a la educación reciben 2 comidas diarias. Es importante tener en cuenta que muchos de los niños posiblemente no podrían optar a más de 1 comida al día debido a los pocos recursos de las familias, ya que, en Kenia la mayoría de familias viven con menos de 1€ al día. Actualmente también hemos empezado escuela de adultos por las tardes. Nuestro proyecto se financia únicamente con la tasa solidaria de los viajes y las donaciones o apadrinamientos de personas con las mismas ganas de ayudar que nosotras. Si quieres saber más acerca de nosotras o del proyecto tienes toda la información en nuestra web.

https://africsoul.com/elements/escolarizacionysanidad/







## 1. SOBRE NOSOTRAS Y ESTE VIATE:

Organizamos itinerarios de viaje basándonos en nuestra experiencia viajera y trabajando con empresas locales. No somos guías turísticos. Estudiamos los recorridos y lugares por los cuales pasaréis, pero no es el típico viaje donde todo está atado y no se sale del programa. Al contrario, son viajes mochileros donde no faltará la aventura.

A estos viajes **NO ACUDIRÁ** un coordinador de Africsoul, por lo que cuando lleguéis al país de destino, estaréis acompañados por nuestros guías y empleados locales del país. No todos serán de habla español, por lo que es necesario tener un nivel básico de inglés.

El itinerario, alojamientos, comidas, transporte y actividades están sujetos a cambios de última hora o a su cancelación. Los imprevistos son el pan de cada día en estos países, como por ejemplo carreteras cortadas o en mal estado, pinchazos, averías en las furgonetas, condiciones meteorológicas adversas, esperas largas etc. Si así fuera, se buscarían siempre las mejores alternativas. Los guías y colaboradores son personas adaptables y resolutivas. Ellos conocen el terreno mejor que nadie y tienen la última palabra en la toma de decisiones. Cualquier consulta o duda la podéis resolver directamente con el guía o colaborador presente. Por parte del viajero es imprescindible una mentalidad abierta y flexible para afrontar las situaciones y cambios inesperados que surjan. Cualquier alojamiento, comida, transporte y actividad fuera del programa y horarios establecidos, correrá a cargo del viajero.

Son viajes a los cuales se va a disfrutar comprendiendo que al viajar uno debe estar dispuesto a salir de su zona de confort y aprender. Nuestros viajes se centran en disfrutar de la compañía de las personas que se cruzan en nuestro camino. Las personas que se apuntan a nuestros viajes suelen tener inquietudes y siempre hay "buen rollo" entre todos.

## 2. VUELOS Y ENTRADAS:

En este viaje a Mozamnique **no están incluidos** los vuelos internacionales, pero sí las entradas y tasas de los Parques Nacionales.

Para consultar los precios de los vuelos os aconsejamos la página web www.skyscanner.com. Te compartiremos opciones de vuelo para que todos los viajeros voléis juntos. Si se desea comprar un vuelo distinto en horario o fechas al que recomendamos es necesario consultarlo primero con los coordinadores. Recuerda que tienes que volar el día previo a las fechas del viaje.

Por ejemplo, si las fechas son del 3 al 14 de junio, tendrás que salir de España el día 2 para empezar el itinerario el día 3 a las 6 de la mañana. Para la vuelta podrás volar el

mismo día que finaliza el itinerario a partir de las 23:30 de la noche o la madrugada del día siguiente (en el ejemplo anterior, a las 23:45 del día 14 o a las 4 de la mañana del día 15).

## 3. ALOJAMIENTOS PROPUESTOS EN RUTA:

Los alojamientos en los que dormiréis son todos de nivel de confort medio. Son habitaciones dobles-triples a compartir entre los viajeros que tienen cama con mosquitera y baño sencillo. **No siempre disponen de agua caliente o electricidad** a todas horas dependiendo de los cortes de electricidad de la zona.



## 4. COMIDA:

Durante el viaje, están incluidos todos los desayunos.

Las comidas y las cenas son a cargo del viajero. Mozambique es un destino económico, el precio de las comidas serán unos 15 euros al día por viajero.

Existe la opción de organizar las comidas y cenas en el alojamiento o en algún restaurante local, a disposición del grupo.

Las condiciones alimenticias se intentarán ajustar en la medida de lo posible teniendo en cuenta el país al que viajamos. Están incluidas las comidas especificadas en el apartado "Precios", cualquier comida extra que se quiera correrá a cargo del viajero.

## 5. TRANSPORTE:

Os moveréis en coches tipo furgoneta 4x4. Hay que tener en cuenta que algunas distancias son largas y que no todas las carreteras están en buen estado, por lo que pasaréis bastante tiempo en ruta y existe probabilidad de imprevistos que retrasarán la programación del viaje, por ejemplo, llegar tarde a los alojamientos suponiendo menos horas de descanso de las previstas. Los traslados se realizan en grupo según el itinerario y la programación establecida. Cualquier traslado extra que se quiera realizar fuera del horario y programa correrá a cargo del viajero.

Es imprescindible ser puntual y seguir los horarios establecidos por el guía. Un retraso de media hora puede menos tiempo en la realización de las actividades.

El traslado Vilanculos a Tofo son unas 4 -5 horas en coche. La ida y la vuelta se realizarán por carretera (incluidas en el precio del viaje), pero hay también la opción de coger un vuelo interno extra en el aeropuerto de Inhambane.

## 6. SEGUROS:

Es **obligatorio** por parte del viajero disponer de un seguro de salud por su propia seguridad.

- Si tienes un seguro médico privado, es posible que te cubra en el extranjero.
- Puedes contratar un seguro de viajes por tiempo definido. Recomendamos IATI y en este link puedes conseguir un 5% de descuento.

https://www.iatiseguros.com?r=38050235627441

Debido a las características del viaje es obligatorio disponer de un seguro de buceo.

También es de **uso obligado** un seguro de cancelación de viaje por si te surge cualquier problema personal que te impida realizar el viaje. Muchos seguros incorporan el seguro de cancelación en forma de pack.

Importante: hay que contratar el seguro antes de 7 días tras la compra de los vuelos.



## 7. DOCUMENTACIÓN Y VACUNAS:

Es necesario tener una vigencia de 6 meses del pasaporte y tres hojas libres. Durante el viaje se recomienda tener siempre una fotocopia del mismo.

Los ciudadanos españoles están exentos de la presentación de un visado de entrada en Mozambique para los fines de turismo. Sin embargo, hay que registrarse en la web: <a href="www.evisa.gov.mz">www.evisa.gov.mz</a> con 48 horas de antelación al viaje, y pagar una tasa equivalente a 10 euros (670 meticales). Por el momento, el registro a través de la mencionada web no siempre funciona, por lo que se puede hacer el registro a la entrada, mostrando la reserva de alojamiento durante su estancia en el país. Se recomienda guardar el recibo del pago de la tasa de 670 meticales durante toda

Se recomienda guardar el recibo del pago de la tasa de 670 meticales durante toda la estancia, ya que las autoridades migratorias lo exigen a la salida del país.

En cuanto a las vacunas, lo mejor es acercarse al Centro Internacional de Vacunación más próximo e informarse.

Mozambique no exige ninguna vacuna para entrar en el país, salvo la fiebre amarilla, si en los tres meses anteriores a la llegada se ha visitado alguno de los países endémicos de la fiebre amarilla. En ese caso, deberá llevar consigo el Certificado Internacional de vacunación. También será necesario, si se transita durante más de 12 horas por la zona internacional del aeropuerto de un país endémico de fiebre amarilla (por ejemplo, Addis Abeba en Etiopía).

Existen vacunas recomendadas como tifus, hepatitis A y B, meningitis y la profilaxis de la malaria.

## 8. EQUIPAJE:

Este viaje es un viaje mochilero, por lo que el equipaje del viajero debe ser en formato mochila (no maletas).

Normalmente las aerolíneas permiten facturar uno o dos bultos de 23KG y un bulto de mano dentro del precio del vuelo.

Compartiremos una lista de equipaje recomendado, aunque te adelantamos:

- Es importante llevar ropa de todo tipo. Aunque no lo parezca, este viaje es una completa aventura en lo que al clima se refiere.
- Se recomienda ropa cómoda, como algún pantalón largo y fresquito o mallas y camiseta de tirantes o manga corta.

- Importante también, llevar alguna sudadera para las primeras y últimas horas del día ya que puede refrescar.
- Equipo de snorkel propio, así como equipo de buceo que se pueda trasladar.

## 9. OTROS DATOS DE INTERÉS:

- Dinero: aconsejamos llevar 300-350€ en efectivo para los gastos no incluidos en el viaje, actividades extras y compras. En Mozambique usan el metical. Es mejor realizar el cambio de moneda una vez en el país. Dependerá del momento del viaje, pero, la estimación del cambio es 1 EUR = 67,50 meticales.
  - Recomendamos hacer el cambio a la llegada en el aeropuerto.
- Internet/SIM: los alojamientos no tienen wifi. Podrás comprar una tarjeta SIM con datos y/o llamadas manteniendo tú mismo número de Whatsapp a la llegada en el aeropuerto.
- Adaptador de corriente: usan el enchufe tipo C, F o M.
- Propinas: en África la cultura de las propinas es parte de la condición del continente, no están ligadas al sueldo que cobra un trabajador, sino que son un elemento tradicional de agradecimiento, que el personal local (conductor o guías de actividades) espera como compensación extra por un trabajo bien hecho. Las propinas son completamente voluntarias. Cada viajero puede dar lo que le parezca más adecuado a los servicios recibidos por el personal.
- **Precios de souvenirs/transportes**: tanto los souvenirs como los transportes locales no tienen un precio fijo, así que hay que negociarlo antes de comprar o subir a un tuk tuk o moto.

## 10. ADMISIONES Y REQUISITOS:

Para este viaje es necesario tener el Certificado de Buceo Open Water o Advanced.

Tenemos reservado el derecho de admisión en nuestros viajes. Así como el derecho a expulsar a una persona en medio del viaje por conductas improcedentes bajo nuestro criterio que puedan romper el equilibrio del grupo y del viaje.

A todos nos gusta cuando realizamos un viaje, tratar con personas positivas que tengan buena energía.

Antes de apuntarte debes saber:

LEER BIEN (IMPORTANTE)

#### Este viaje NO es para ti si...

Todos los viajes que has hecho son de tipo organizado.

- Buscas un viaje turístico.
- Buscas un viaje planificado con banderita, un guía que te cuente el guion memorizado y te lleve casi de la mano.
- No quieres ir sin un coordinador español.
- Quieres seguir el itinerario a rajatabla.
- No toleras los cambios y las esperas debidos a imprevistos.
- No eres abierto, flexible y adaptativo.
- No eres tolerante y tienes mentalidad abierta.
- No llevas bien los viajes largos en carretera.
- No estás dispuesto a hacer grupo.
- Buscas resorts de 5 estrellas con comodidad y limpieza absoluta.
- Tu inquietud es viajar para "posturear" en redes.

#### Este viaje SI es para ti si...

- Quieres apuntarte a un viaje mochilero lleno de aventura y posibles imprevistos que lo hacen mucho más auténtico y singular.
- Te dejas llevar y afrontas las situaciones y cambios inesperados que surjan con una buena actitud. No queremos gente que transmita mal rollo al resto del grupo ni tiquismiquis que se quejen por todo.
- Eres una persona respetuosa hacia el grupo y hacia otras culturas. Siempre habrá gente muy diferente a ti, con pensamientos y cultura muy chocante.
- No eres una persona individualista. Es un viaje mochilero en grupo, tendréis que compartir habitaciones, baños, incluso a veces camas dobles.
- Eres una persona sin prejuicios. Estás en África y seguramente tendrás que salir de tu zona de confort. Esto puede sacar partes de uno mismo que se desconocen, como inseguridades y desconfianza a lo desconocido.

## 11. INSCRIPCIÓN:

Para la realización del viaje se necesita un **mínimo de seis viajeros**. Una vez se confirme el mínimo de viajeros, dispones de 48 horas para comprar los vuelos y enviarnos una foto de tu billete de avión.

IMPORTANTE: una vez compres el billete de avión, tienes 7 días para comprar el seguro de viaje.

## Después de esto deberás:

- Abonar la cantidad de 200€ en concepto de reserva.

- Enviar firmadas las condiciones de contratación del viaje.
- Enviarnos una foto de tu certificación de buceo
- Rellenar el siguiente formulario.

https://forms.gle/KnqFuB3XXxpBFant7

Una vez realizados estos pasos tendrás tu plaza confirmada. Hasta entonces la plaza no estará reservada, quedando disponible para otro viajero.

El importe del viaje se abonará en dos partes:

- 1. 50% un mes antes de la salida.
- 2. 50% al menos 20 días antes de la salida.

## 13. CANCELACIÓN:

En caso de no poder viajar la devolución del importe pagado debe tramitarse con el seguro contratado por el viajero.

## 14. PRECTOS:

El precio del viaje total es de 2300€. En este importe está incluida la tasa solidaria para nuestro proyecto Africsoul School.

### El precio del viaje incluye:

- Recogida en el aeropuerto de Vilanculos a la hora establecida en el programa.
- Alojamientos 5 noches con desayuno en Vilanculos y 6 noches en Tofo
- Asistencia en los aeropuertos de llegada y partida
- Todos los traslados por carretera durante la expedición: Vilanculos Praia do Tofo
- 6 inmersiones de buceo (2 en Bazaruto y 4 en Tofo)
- Botellas 12L y plomos de buceo
- Safaris oceánicos entre inmersiones en búsqueda de megafauna
- Snorkel con megafauna cuando sea posible
- Tasas de arrecife y del gobierno
- Equipo de snorkel para las salidas del estuario y de las ballenas

- Hidrófono a bordo para escuchar las ballenas.
- Refrescos y aperitivos entre inmersiones.
- Cooperación en el programa de conservación.
- Traslado al aeropuerto de vuelta.
- Asesoramiento vía online por un coordinador Africsoul o presencial si acude al viaje.
- Guía de buceo certificado de empresa local

#### ¿Qué no incluye?

- Vuelos internacionales ida y vuelta.
- Visado (10€).
- Seguros obligatorios de asistencia médica, buceo y cancelación.
- Agua y bebidas extras.
- Comidas y cenas (aprox 12€/día).
- Alquiler equipo de buceo (5-8€/inmersión).
- Traslados extra como por ejemplo al aeropuerto fuera del horario del grupo.
- Propinas.
- Cualquier gasto que no esté explicado en el apartado anterior.

Si aún tienes dudas, nos las haces llegar al 653 40 23 94 o al 663 90 76 03 y con gusto las resolveremos.

¡Un saludo!

Equipo de Africsoul



